

Die Skicross-Stars machen sich mit dem Haunold vertraut

Innichen, 19. Dezember 2022 – Die besten Skicrosser der Welt haben am Montagvormittag erstmals in der Dolomitenregion 3 Zinnen trainiert. Zwei Läufe durften Mathias Graf, Sandra Näslund & Co. am Haunold bestreiten und dabei die 1340 Meter lange Rennstrecke mit 229 Höhenmetern und zehn spektakulären Elementen kennenlernen. Am Dienstag werden ab 10.45 Uhr die beiden Qualifikationsläufe für die beiden Weltcuprennen am Mittwoch und Donnerstag ausgetragen.

Am Montag herrschte am Haunold von den Morgenstunden bis zum frühen Nachmittag Hochbetrieb. Kein Wunder: Die 76 Athletinnen und Athleten aus elf verschiedenen Nationen, die am Skicross-Weltcup in der Dolomitenregion 3 Zinnen teilnehmen, inspizierten den Hausberg von Innichen haargenau, ehe sie auf einer der technisch anspruchsvollsten Trassen des gesamten Weltcups zwei Trainingsläufe bestritten.

Auch Lokalmatador Dominik Zuech nahm den Haunold genauestens unter die Lupe, der sich von der neuen Streckenführung begeistert zeigte. „Die Piste befindet sich in einem hervorragenden Zustand. Das Organisationskomitee hat wirklich ganze Arbeit geleistet. Auch das neue Element, der sogenannte Dragonback, gefällt mir sehr“, sagte der 26-Jährige aus Lana, der vor knapp zwei Wochen in Val Thorens als Vierter sein bestes Weltcupergebnis gefeiert hat.

Die Qualifikation am Dienstag beginnt um 10.45 Uhr

War das Training am Montag noch ein Herantasten und Kennenlernen der Rennstrecke, so geht es in der Dolomitenregion 3 Zinnen bereits ab Dienstag ums Eingemachte. Weltcup-Dominatorin Sandra Näslund & Co. bestreiten ab 10.45 Uhr gleich zwei Qualifikationsläufe für die Rennen am Mittwoch, 21. Dezember und Donnerstag, 22. Dezember, deren Startzeit jeweils auf 12 Uhr festgelegt ist.

Aber nicht nur die besten Skicrosser der Welt, sowie ihre Trainer und Betreuer hatten am Montag einen intensiven Tag. Auch das Organisationskomitee um den WSV Innichen wickelte das erste Training reibungslos ab und trug dabei voller Stolz die neuen Skianzüge des technischen Ausstatters CMP. „Wir sind stolz, dass wir Teil dieses Events sind, welches zu den besten Etappen des Skicross-Weltcups zählt, und gleichzeitig selbst einen Beitrag leisten können, in dem wir jene Mitarbeiterinnen und

Mitarbeiter ausstatten dürfen, die an vorderster Linie wesentlich zum guten Gelingen dieses Klassikers beitragen. CMP ist eine Marke, die eng mit den Bergen und ganz besonders dem Skisport verbunden ist. Das ist genauso mit ein Grund für unsere Unterstützung dieses Events, das zu den Exzellenzen im Sportbereich zählt, wie unsere Verbundenheit zu unserem Land. Damit dürfen wir unsere Werte und unsere Leidenschaft zum Ausdruck bringen“, sagt Fabio Campagnolo, CEO von CMP.

Pressekontakt Skicross Weltcup 3 Zinnen Dolomites:



Hannes Kröss

E| hannes@sportissimus.it

T| +39 0471 1551688

M| +39 333 7223248

W| www.sportissimus.it

Offizielle Webseite: <https://www.dreizinnen.com/de/das-erlebnis/im-winter/events/fis-skicross-3-zinnen/>

Facebook: <https://www.facebook.com/SkicrossInnichen/>

FIS-Webseite Skicross: <https://www.fis-ski.com/en/freestyle-freeski/ski-cross>

Press-Room: https://bit.ly/PressRoom_Skicross_WC_Innichen-San_Candido_2022



LEITNER

Pinoth

CMP



TECHNOALPIN

 **Raiffeisen**

Gösser


SPARKASSE
CASSA DI RISPARMIO

HELLA

DOLOMITI SUPERSKI